Henriette et Germaine deux femmes au destin peu ordinaire

Tout destinait Henriette et Germaine à suivre le destin habituel de jeunes femmes issues d'une modeste famille arboisienne à savoir : se marier, avoir des enfants, les élever et rester au foyer. Nous verrons qu'il en fut tout à fait autrement pour l'une et l'autre.

Ce parcours qui souligne les travaux scientifiques les plus marquants d'Henriette, devenue Pastorienne, dont la longue carrière s'est déroulée à l'Institut Pasteur d'Algérie et de Germaine qui demeurera médecin généraliste sert également de fil conducteur à l'évocation de l'émancipation des femmes de la fin du 19°siècle au début du 20°.

10 euros

